

Editor's note: With kind permission, we are reprinting the following report from <https://Squaredancers.info> here in the EAASDC Bulletin.

Anm. d. Red.: Mit freundlicher Genehmigung drucken wir den folgenden Bericht aus <https://Squaredancers.info> hier im EAASDC-Bulletin ab.

American club night with Ted Lizotte

An unforgettable evening of Modern American Square Dance with Ted Lizotte at the SHILLELAGHS in Erlangen

It was an evening full of rhythm, joy and pure passion for the Modern American Square Dance when Ted Lizotte and his wife Shelly came from the USA to visit the Shillelaghs in Erlangen. This unusual event attracted 51 visitors from 11 different clubs, who were all prepared to take possession of the dance floor. With seven squares dancing at the same time during the club night, the energy could be felt and anticipation lay in the air.

Amerikanischer Clubabend mit Ted Lizotte

Ein unvergesslicher Abend des Modern American Square Dance mit Ted Lizotte bei den SHILLELAGHS in Erlangen.

Es war ein Abend voller Rhythmus, Freude und purer Leidenschaft für den Modern American Square Dance, als Ted Lizotte und seine Frau Shelly aus den USA zu Besuch bei den Shillelaghs in Erlangen waren. Dieses außergewöhnliche Ereignis lockte 51 Gäste aus 11 verschiedenen Clubs an, die alle bereit waren, die Tanzfläche zu erobern. Mit sieben Squares, die gleichzeitig auf dem Clubabend tanzten, war die Energie spürbar und die Vorfreude lag in der Luft.



Ted Lizotte, an experienced caller, produced an incomparable atmosphere and presented interesting calls, which challenged the dancers and at the same time gave them a lot of pleasure. His charismatic way and his impressionable knowledge of the Modern American Square Dance turned the evening into an unforgettable experience.

Apart from the hosts there were a further 10 callers present, which emphasized the enormous interest for Ted Lizotte's calls. The list of callers was impressive and showed the variety and enthusiasm of the dancing community: Bernard Stoessel from the FRANKEN SQUARES, Thomas Erben and Hartmut Niemann from the SHOOTING STARS, Alexander Wallerer from ACR ERLANGEN and the SHILLELAGHS ERLANGEN, Torsten Krakowski and Werner Ziegler from the SHILLELAGHS ERLANGEN, Andi Bachsleitner from the LOONEY TRAVELLERS, Jürgen R. Weissenborn from the SPUTNIKS and Thomas Nowicki from the WILD BUNCH WALDERSHOF and Mickey Braithwaite.

Ted Lizotte, ein erfahrener Caller, sorgte für eine unvergleichliche Stimmung und präsentierte interessante Calls, die die Tänzer herausforderten und ihnen zugleich großen Spaß bereiteten. Seine charismatische Art und seine beeindruckende Kenntnis des Modern American Square Dance machten den Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Neben den Gastgebern waren auch 10 weitere Caller anwesend, was das enorme Interesse an Ted Lizottes Calls verdeutlichte. Die Liste der Caller war beeindruckend und zeigte die Vielfalt und Begeisterung der Tanzgemeinschaft: Bernard Stoessel von den FRANKEN SQUARES, Thomas Erben und Hartmut Niemann von den SHOOTING STARS, Alexander Wallerer vom ACR ERLANGEN und den SHILLELAGHS ERLANGEN, Torsten Krakowski und Werner Ziegler von den SHILLELAGHS ERLANGEN, Andi Bachsleitner von den LOONEY TRAVELLERS, Jürgen R. Weissenborn von den SPUTNIKS und Thomas Nowicki von den WILD BUNCH WALDERSHOF und Mickey Braithwaite.



Also **squaredancers.info** was represented by two guests, who experienced the proceedings with great enthusiasm and let themselves be carried along by the rousing energy of the evening.

The president of the SHILLELAGHS, Monika, expressed her enthusiasm for Ted Lizotte with the words: "Enjoy your time here in the same way as we enjoy your calls". These words reflected the general atmosphere and illustrated just how much Ted Lizotte and his talent was appreciated by all.

Auch **squaredancers.info** war durch zwei Gäste vertreten, die das Geschehen mit großer Begeisterung miterlebten und sich von der mitreißenden Energie des Abends anstecken ließen.

Die Präsidentin der SHILLELAGHS, Monika, drückte ihre Begeisterung über Ted Lizotte mit den Worten aus: „Genieße deine Zeit hier, genauso wie wir deine Calls genießen.“ Diese Worte spiegelten die allgemeine Stimmung wider und verdeutlichten, wie sehr Ted Lizotte und sein Talent von allen geschätzt wurde.



The highlight of the evening was without doubt Ted Lizotte's extraordinary call "Pink Cadillac", which blew the limits of Square Dancing and tore all dancers along with it with a lot of fun and pleasure. It was a real highlight, with which Ted exceeded himself and rounded up the evening for all dancers with his stirring energy and enthusiasm.

Der Höhepunkt des Abends war zweifellos Ted Lizottes außergewöhnlicher Call „Pink Cadillac“, der die Grenzen des Square Dance sprengte und alle Tänzer mit viel Spaß und Freude mitriss. Es war ein wahrer Höhepunkt, bei dem Ted sich selbst übertraf und den Abend mit einer mitreißenden Energie und Begeisterung für alle Tänzer abschloss.

The evening was full of emotion, laughter and a deep feeling of togetherness thru the common love of Square Dance. It was a moment which no one will forget in a hurry. The Shillelaghs have proved that they are not only hosts to extraordinary events, but they are also a lively and affectionate community, that enjoys Modern American Square Dance to the full.

Translated by Clive Jones

Der Abend war voller Emotionen, Lachen und einem tiefen Gefühl der Verbundenheit durch die gemeinsame Liebe zum Square Dance. Es war ein Moment, den niemand so schnell vergessen wird. Die Shillelaghs haben bewiesen, dass sie nicht nur Gastgeber von außergewöhnlichen Veranstaltungen sind, sondern auch eine lebendige und herzliche Gemeinschaft, die den Modern American Square Dance in vollen Zügen genießt.



SQUARE DANCING DEUTSCH

Handbücher für Square Dance Kurse mehr
unter "www.square-dancing-deutsch.de"

Basic/Mainstream - aktuelle Auflage: November 2022

Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger
Unentbehrlich im Kurs. Jetzt 96 Seiten und in Farbe

Preis pro Handbuch € 8,00 / ab 10 Stück = € 7,50 / ab 30 Stück = € 7,00

PLUS - aktuelle Auflage: Oktober 2018

Programmänderungen aktualisiert

Preis pro Handbuch € 6,00 / ab 10 Stück = € 5,50 / ab 30 Stück = € 5,00

Rainer Mennes & Inge Kolb

Raiffeisenstraße 3

D-86694 Niederschönenfeld

Tel: 09090 – 9624 734

e-mail: rainer.mennes@gmail.com



Autor; Rudi Mennes

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g € 2,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 5,00 / bis 5kg € 7,00
höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto